



Entrevista / Eliza Puente (Directora de Fundación CIMA)

“Seguimos viendo que las autoridades nos quieren y puedan abrir los canales de comunicación, hemos mandado ya cartas y no hemos tenido alguna respuesta concreta; también hemos hecho un llamado para incluir la voz del paciente en los procesos. Este tema se está volviendo antidemocrático en muchos sentidos, porque están dejando fuera lo que tienen que aportar las personas que directamente pudieran verse afectadas. Las cartas las hemos enviado a muchas dependencias de gobierno incluyendo la Cámara de Diputados y Senadores con peticiones muy precisas. Lo que pedimos es ser escuchados, tener una participación en la conversación, en la toma de decisiones. Las NOM's brindan certidumbre jurídica, responsabilidad profesional, parámetros para la toma de decisiones, atención y enfoques a la atención basados en evidencia científica, en un control de calidad, por eso es necesaria su existencia para todos no solamente para un sector de la población”.

<https://drive.google.com/file/d/1vT95athFoEnoRFA8LlsGPxLjeRTdetY5/view>